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— ASSISI —

FIBRILLAZIONI politiche a go
go anche a livello locale. Se il cen-
trodestra si agita per divisioni e
personalismi (Ricci-Bartolini), il
centrosinistra non ride. L’opposi-
zione, che dai problemi altrui pen-
sava di trovare slancio e ‘collante’
per puntare al ribaltone, deve fare
i conti con una situazione esplosi-
va; in particolare il Pd, alle prese
con la spaccatura fra gruppo consi-
liare e segreteria politica. Simone
Pettirossi, segretario comunale
del Pd, è attivissimo: si è incontra-
to con Pierluigi Sensi, responsabi-
le per Assisi dell’Italia dei valori
(«L’intesa Pd-Idv viene considera-
ta strategica e può vantare quasi il
40% di consensi alle ultime regio-
nali»), con i rappresentanti di Si-

nistra Ecologia Libertà e con
Giorgio Bellucci del Partito Socia-
lista.

EDO ROMOLI, consigliere del
Pd, spara ancora a zero sull’azio-
ne del ‘suo’ segretario politico, in-
vitato senza tanti complimenti a
lasciare l’incarico. «Mentre i citta-
dini mostrano apprezzamento
per l’impegno del gruppo consilia-
re nel fare una opposizione ferma,
competente e costruttiva, tutti si
chiedono le ragioni della assenza
politica del Pd sulla grave crisi
del centrodestra di Assisi e sulle
grandi questioni amministrative
che affliggono il territorio comu-
nale — dice Romoli —. La rispo-
sta l’abbiamo fornita noi del grup-
po consiliare, Passeri, Gambucci,

Marini, Travicelli, Romoli: il co-
ordinatore è impegnato a firmare
accordi solitari con altre forze po-
litiche nella la speranza di poter
essere eletto, almeno questa volta,
consigliere comunale. Gli accordi

sottoscritti a titolo personale sono
carta straccia e non impegnano in
alcun modo il PD di Assisi». Ro-
moli non risparmia neanche Car-
lo Cianetti, coordinatore della
Mongolfiera, impegnato nel pro-

getto “Buongiorno Assisi” per co-
alizzare Mongolfiera, Rifondazio-
ne, IDV, Sel, Psi e Sinistra critica
‘pezzi’ dell’opposizione e per ‘spa-
rigliare’ il quadro politico assisa-
no (peraltro ora spiazzato dall’ac-
cordo Pettirossi-Sensi). «Cianetti
si richiama allo scopone scientifi-
co per immaginare il modo di bat-
tere il centrodestra di Assisi — di-
ce Romoli —. Una valutazione
sbagliata di chi, purtroppo, lonta-
no da Assisi, non conosce le pro-
blematiche politiche ed ammini-
strative. Cianetti ed altri, d’altron-
de, non hanno alcun titolo per
mettere fretta al Pd, partito del
30%, che deciderà in piena auto-
nomia le proprie scelte, senza con-
dizionamenti e ricatti come av-
venne nel 2006».
 Maurizio Baglioni

TODI Dissesto idrogeologico, interventi in arrivo

IMPORTANTI riconoscimenti sono arrivati alla
ditta Brogal Vini Srl di Bastia, che ha conquistato due
medaglie d’oro al 9˚ concorso enologico
internazionale «la Selezione del sindaco», a Brindisi.
Hanno partecipato oltre mille cantine e numerose
delegazioni straniere. La ditta Brogal, nata a Bastia nel
1954, con 25 dipendenti oltre 7 milioni di fatturato
annuo, ha conquistato un oro per il vino ‘Re migrante
Doc Montefalco riserva rosso’ e l’altro per il
“Torgiano rosso Doc”. Al direttore generale
dell’Azienda Giampiero Galli sono pervenute anche
le felicitazioni del sindaco Stefano Ansideri. «E’ un
grande onore anche per noi e per la città che
l’impresa Brogal si segnali nella produzione di vini di
qualità in un concorso internazionale tra i più
prestigiosi d’Italia». L’azienda è entrata anche nel
grande mercato cinese.

— BASTIA —

SOPRATTUTTO politici e
addetti ai lavori hanno
partecipato l’altra sera
all’incontro «La città che vorrei»,
promosso dal Pd e svoltosi causa
maltempo nella sala consiliare.
Un ampio dibattito dal quale è
emersa la preoccupazione dei
democratici che il piano
urbanistico di recupero dell’area
Franchi sia adottato con
eccessiva fretta senza consentire
un dibattito approfondito tra la
gente. Mancherebbe, inoltre, un
disegno complessivo che solo la
variante generale al PRG ,
bloccata da oltre un anno,
potrebbe garantire. Chiarimenti
che sono stati chiesti
all’amministrazione comunale
dal coordinatore Pd Nicolò
Violini al quale ha in parte
risposto il sindaco Ansideri
ricordando la necessità di fare
presto per consentire la
delocalizzazione delle officine
Franchi e di non scoraggiare gli
investitori. Le conclusioni sono
state tratte dell’assessore
provinciale all’urbanistica Carlo
Antonini. Il dibattito piuttosto
pacato con cui il Pd ha voluto
confermare il proprio interesse
alla concretizzazione del
progetto. Il confronto ha avuto
immediata eco anche fuori
dell’assemblea, in particolare da
parte della Rifondazione
comunista che ha spostato subito
l’obiettivo sull’altra area di
recupero non completata, l’ex
Giontella, per respingere con
fermezza l’ipotesi avanzata dalla
giunta di realizzare il polo
scolastico lungo via Irlanda.
L’assessore Livieri, infatti, ha
confermato l’impossibilità che
sia realizzata all’interno del
quadrilatero (ex tabacchificio).

di SUSI FELCETI
— TODI —

A GENERARE polemiche politiche, in
questo periodo di ferie estive, anche la
manutenzione delle strade del territorio.
Prima l’intervento, «assai poco opportu-
no», di un coordinatore del circolo del
Pd di Todi, Manuel Valentini, che riven-
dicava la paternità dello stanziamento di
fondi provinciali a favore di alcune stra-
de tuderti, poi l’interrogazione, immedia-

ta, del consigliere provinciale Michele
Martorelli, tuderte in quota Pdl, che su-
gli scranni del massimo consesso provin-
ciale aveva chiesto chiarimenti sui crite-
ri con cui vengono assunti gli impegni
da parte dell’Ente e, nel caso specifico,
sull’iter burocratico della pratica in que-
stione.

IERI è stato il presidente della Provincia
in persona a chiarire come si decide

l’asfaltatura delle strade del comprenso-
rio, rispondendo all’interrogazione del
consigliere Martorelli e chiudendo così
la polemica nata dalla rivendicazione del
merito. «L’ente — ha detto Guasticchi
in Consiglio — non si muove su propo-
sta di un singolo. Il referente deve essere
sempre il consigliere provinciale ed il pri-
mo cittadino. L’associazionismo è una
realtà interessante ma l’iter è diverso e si
basa esclusivamente sul rapporto tra ese-

cutivo, consiglieri e sindaci».

«NON A CASO — afferma Martorelli
— esiste un responsabile della gestione
delle strade provinciali del comprenso-
rio tuderte e che nelle scorse settimane
c’è stato un incontro tra la Giunta
dell’Ente e quella del Comune di Todi
per le strategie da mettere in atto per un
approccio unitario alle problematiche
del territorio».

ASSISI Turismo, ecco i progetti in cantiere
— TODI —

LA REGIONE è particolarmente attenta
ai problemi del Tuderte. La Giunta ha ap-
pena deliberato interventi per 165mila eu-
ro in materia di dissesto idrogeologico
per interventi da attuare sulla strada del
Cimitero Vecchio sul versante delle frazio-
ni Montemolino e Ripaioli. «Nonostante

i tentativi, da parte di alcuni del centrode-
stra, di paventare chissà quali “dispetti”
dalla Regione — afferma Buconi — i fatti
smentiscono. Riterrei piuttosto opportu-
no che l’amministrazione comunale pro-
grammasse incontri sia con la Giunta re-
gionale che con l’amministrazione provin-
ciale per discutere e concordare gli inter-
venti necessari allo sviluppo della città».

ASSISI IL CONSIGLIERE: «GLI ACCORDI SOLITARI SONO CARTA STRACCIA»

Pd, scontro interno senza fine
Romoli tuona contro la segreteria

TODI IL PRESIDENTE DELLA PROVINCIA, GUASTICCHI: «L’ENTE NON SI MUOVE SU PROPOSTA DI UN SINGOLO»

Manutenzione delle strade: polemica sulla paternità dei fondi

— ASSISI —

UN LIBRO a fumetti per ragazzi sui luo-
ghi patrimonio mondiale Unesco, il nuo-
vo WeBox, il pacchetto turistico dell’Alpi-
tur dedicata ai luoghi Unesco, la Borsa
del Turismo dei Siti Unesco, prevista ad
Assisi dal 19 al 21 novembre, la presenta-
zione del progetto di Osservatorio Nazio-

nale e l’avvio delle procedure della Legge
Europea in materia di siti Unesco. Sono i
progetti che sono stati annunciati in ante-
prima ad Alberobello da Claudio Ricci,
sindaco di Assisi, nella veste di presidente
nazionale delle città e dei siti italiani “Pa-
trimonio Mondiale Unesco”. «I progetti
verranno presentati ufficialmente a set-
tembre» ha spiegato Ricci.

L’UMBRIACHEVINCE
«Brogal» di Bastia, vini da medaglia d’oro
Doppio successo al concorsoenologico

BASTIAUMBRA

Pd a confronto:
dubbi sul Piano
di recupero
dell’area Franchi

L’ATTACCO
«Cianetti? Non conosce
le problematiche politiche
e amministrative»

PROTAGONISTI
Simone Pettirossi,
segretario comunale
del Pd; in alto Edo Romoli


